

## BIOGRAPHIE

**Valerie Gideon**, Sous-ministre délégué, Services autochtones Canada.



Dr Valérie Gideon est membre de la nation Mi'kmaq de Gesgapegiag, au Québec, et fière mère de deux jeunes filles.

Elle occupe actuellement le poste de sous-ministre déléguée des Services autochtones du Canada. De 2018 à 2020, elle a été sous-ministre adjointe principale de la Direction générale de la santé des Premières nations et des Inuits (DGSPNI), Services autochtones Canada. De 2012 à 2017, Valerie a occupé le poste de sous-ministre adjointe, Opérations régionales, Santé Canada. En 2011-2012, elle a été directrice générale, Politiques, planification et analyse stratégiques, à la DGSPNI. De 2007 à

2010, elle a occupé le poste de directrice régionale de la santé des Premières nations et des Inuits, région de l'Ontario, à Santé Canada.

Avant de travailler à Santé Canada, son expérience consistait principalement à travailler à la défense de la santé des Premières nations en tant que directrice principale de la santé et du développement social à l'Assemblée des Premières nations et directrice du Centre des Premières nations à l'Organisation nationale de la santé autochtone. Elle a été nommée présidente du Comité d'examen par les pairs de la recherche sur la santé des peuples autochtones des Instituts de recherche en santé du Canada en 2004.

Elle est diplômée de l'Université McGill (Montréal) en 2000 avec un doctorat (liste du doyen) en communications (thèse portant sur la télésanté et l'autonomisation des citoyens). Elle avait auparavant obtenu une maîtrise en 1996 à McGill. Elle est membre fondateur de la Société canadienne de télésanté et ancien membre du conseil d'administration du YMCA/YWCA de la région de la capitale nationale.

**Valerie Gideon**, Associate Deputy Minister, Indigenous Services Canada.



Dr. Valérie Gideon is a member of the Mi'kmaq Nation of Gesgapegiag, Quebec and a proud mother of two young girls.

She currently holds the position of Associate Deputy Minister of Indigenous Services Canada. From 2018-2020, she was the Senior Assistant Deputy Minister, First Nations and Inuit Health Branch (FNIHB), Indigenous Services Canada. From 2012-17, Valerie held the position of Assistant Deputy Minister, Regional Operations, Health Canada. In 2011-2012, she was Director General, Strategic Policy, Planning and Analysis at FNIHB. From 2007-2010, she held the position of Regional Director for First Nations and Inuit Health, Ontario Region, Health Canada.

Prior to working at Health Canada, her experience consisted mainly of working in First Nations health advocacy as Senior Director of Health and Social Development at the Assembly of First Nations and Director of the First Nations Centre at the National Aboriginal Health Organization. She was named Chair of the Aboriginal Peoples' Health Research Peer Review Committee of the Canadian Institutes of Health Research in 2004.

She graduated from McGill University (Montreal) in 2000 with a Doctorate degree (Dean's List) in Communications (dissertation pertaining to telehealth and citizen empowerment). She previously completed a Masters of Arts in 1996 at McGill. She is a founding member of the Canadian Society of Telehealth and former Board member of the National Capital Region YMCA/YWCA.